

La lista de los 10 mejores preparativos para la temporada de huracanes



La temporada de huracanes es un buen momento para hacer listas. Armamos una a partir de fuentes confiables, incluyendo la Agencia Federal para el Manejo de Emergencias (FEMA, por sus siglas en inglés) y la Cruz Roja Americana, para ayudarle a usted y a su familia a sobrellevar la tormenta.

1. **Elabore un plan de emergencia:** Desarrolle un plan que incluya rutas de evacuación, lugares de encuentro y contactos de emergencia.
2. **Prepare un kit de emergencia:** Adquiera artículos esenciales como alimentos no perecederos, agua, material de primeros auxilios, linternas, pilas y una radio a pilas.
3. **Proteja los documentos importantes:** Guarde los documentos importantes como pólizas de seguro, documentos de identidad e historiales médicos en un contenedor impermeable y portátil.
4. **Prepare su casa:** Instale persianas anticiclónicas, pódese los árboles, proteja los muebles de exterior y asegúrese de que su techo esté en buenas condiciones.
5. **Aprenda su ruta de evacuación:** Familiarícese con las zonas y rutas de evacuación locales.
6. **Tenga un plan de comunicación:** Establezca un plan para comunicarse con los miembros de su familia durante y después del huracán.
7. **Llene su depósito de gasolina:** Mantenga lleno el depósito de gasolina de su vehículo por si necesita evacuar rápidamente.
8. **Obtenga dinero en efectivo:** Saque algo de dinero en efectivo en caso de que los cajeros automáticos y las máquinas de tarjetas de crédito no funcionen debido a cortes de energía.
9. **Cargue los dispositivos electrónicos:** Asegúrese de que sus teléfonos, computadores portátiles y otros dispositivos electrónicos están completamente cargados antes de que llegue el huracán.
10. **Manténgase informado:** Siga las noticias locales y los informes meteorológicos para obtener actualizaciones sobre la trayectoria del huracán y cualquier orden de evacuación. La [Red de Emergencias de la Radio Pública de Florida](#) es otra gran fuente de información. Incluso hay una [aplicación móvil](#).

Día Sin IVA para Preparación Para Desastres

¡Abastézcase y #BeReady!
Compre suministros sin IVA
del 1 al 14 de junio.



¿Tiene niños? Actividades a prueba de tormentas para ocupar a los más pequeños



Entretener a los niños puede ser un trabajo de tiempo completo en los mejores momentos, pero puede ser aún más difícil cuando se corta la luz. Respire profundo. Todo va a salir bien. Aquí tiene algunas actividades divertidas y seguras para hacer con los niños cuando no hay conexión.

Juegos de mesa y rompecabezas: Muchos juegos de mesa y rompecabezas pueden jugarse sin electricidad, y ofrecen entretenimiento y estimulación mental.

Arte y manualidades: Dibujar, colorear, pintar o crear manualidades con materiales como papel, lápices de colores, marcadores y tijeras.

Leer y contar cuentos: Leer libros juntos o por su cuenta es una forma estupenda de pasar el tiempo. Anime a los niños a crear sus propias historias o a participar en actividades de narración.

Búsqueda del tesoro en interiores: Elabore una lista de objetos para que los niños los encuentren dentro de la casa, y asegúrese de que sean seguros y fácilmente accesibles.

Juegos de cartas: Juegue a varios juegos de cartas adecuados para la edad de los niños, como Go Fish, Old Maid o Crazy Eights.

Adivinanzas y otros juegos de interpretación: Juegue a las adivinanzas u otros juegos de interpretación que fomenten la creatividad, el trabajo en equipo y la capacidad de comunicación.

Acampar en casa: Monte una tienda de campaña o cree un fuerte con mantas y almohadas. Los niños pueden simular que acampan en interiores con linternas y sacos de dormir.

Origami y manualidades con papel: Enseñe a los niños a hacer figuras sencillas de origami u otras manualidades de papel con los recursos disponibles.

Juego imaginativo: Anime a los niños a participar en juegos imaginativos con sus juguetes, como muñecas, figuras de acción o bloques de construcción.

Actividades físicas: Queme parte de la energía acumulada mediante actividades físicas de interior como yoga, estiramientos o ejercicios sencillos como saltos de tijera o flexiones.

Recuerde dar prioridad a la seguridad, tener a mano los suministros necesarios y seguir las órdenes de evacuación o las reglas de las autoridades locales durante un huracán. Buena suerte. ¡Todo saldrá bien!

Ahorrar dinero es genial. Considere la posibilidad de mejorar el aislamiento



¿Quiere que su casa sea más cómoda, eficiente energéticamente y valiosa? Una de las soluciones más eficaces es un aislamiento adecuado. Si añade aislamiento a su casa, podrá disfrutar de una amplia gama de ventajas que van más allá del simple ahorro de dinero en sus facturas de energía.

En primer lugar, el aislamiento ayuda a mantener una temperatura interior constante y agradable durante todo el año. Evita la transferencia de calor entre el interior y el exterior de su casa, y elimina las corrientes de aire, los puntos fríos y el calor excesivo. Esto significa que podrá disfrutar de un espacio interior con calefacción y refrigeración uniformes, independientemente de la estación del año.

Y, sí, es probable que reduzca su factura mensual de electricidad. La Agencia de Protección del Medio Ambiente calcula que los propietarios pueden ahorrar un 15 % en promedio en los costos de calefacción y refrigeración si aíslan correctamente sus casas.

Además de la comodidad y los costos, el aislamiento también mejora la calidad del aire interior de su hogar. El aislamiento crea un entorno de vida más saludable al

evitar que los contaminantes, alérgenos y partículas de polvo del exterior se infiltren en su hogar. Esto es especialmente beneficioso para las personas con afecciones respiratorias o alergias.

El aislamiento también actúa como barrera acústica, ya que reduce la transmisión de ruidos exteriores a su hogar. Esto proporciona un espacio interior más silencioso y mejora la privacidad al minimizar la transferencia de sonido entre habitaciones.

Además de estas ventajas, el aislamiento también puede aumentar el valor de su vivienda. Las casas bien aisladas son más atractivas para los compradores potenciales, ya que ofrecen menos costos de servicios públicos y un entorno confortable. Si invierte en un aislamiento adecuado, puede aumentar el valor de reventa de su casa.

Además, el aislamiento ofrece ventajas para el medio ambiente. Al reducir el consumo de energía, el aislamiento ayuda a disminuir las emisiones de gases de efecto invernadero asociadas a la generación de electricidad, lo que contribuye a un futuro más sostenible. También reduce la necesidad de fuentes de energía basadas en combustibles fósiles, lo que permite conservar los recursos naturales y mitigar los efectos del cambio climático.

Por último, ciertos tipos de aislamiento pueden ayudar a evitar la propagación de las llamas en caso de incendio, mientras que otros actúan como barrera contra insectos como las termitas, lo que impide que entren y causen daños en su hogar.

Desde una mayor comodidad y una mejor calidad del aire interior hasta la reducción del ruido, el aumento del valor de la vivienda, la sostenibilidad del medio ambiente y la protección contra incendios y plagas, un aislamiento adecuado es una inversión que merece la pena para cualquier propietario. Si a esto le añadimos la posibilidad de ahorrar un 15 % en promedio en los costos de calefacción y refrigeración, mejorar el aislamiento de su hogar tiene sentido y, además, genera dinero.

CHECKLIST

1.
2.
3.

Infórmese sobre qué incluye la cobertura
Obtenga más información sobre sus coberturas.
¡Programo hoy mismo con su agente una revisión de póliza!

Las nuevas normas sobre inundaciones podrían ahorrarle dinero.



Los últimos cambios legislativos están relajando el mandato de seguro contra inundaciones para muchos titulares de pólizas de Líneas Personales de Citizens. Los cambios eliminan los requisitos de cobertura contra inundaciones para el contenido (Cobertura C) como condición de elegibilidad con Citizens. Aún así, hable con su agente antes de hacer cualquier cambio.

El seguro contra inundaciones seguirá siendo obligatorio para las viviendas (Cobertura A) en las pólizas con cobertura contra vientos que aseguren propiedades en el Área Especial de Riesgo de Inundación. También es obligatorio en las viviendas con un costo de reposición de \$ 600.000 o más.

El límite de \$ 600.000 disminuirá anualmente hasta el 1 de enero de 2027. A partir de esa fecha, todas las estructuras deberán tener cobertura contra inundaciones, independientemente del valor de los costos de reposición. Sin embargo, los propietarios de unidades de condominio y los inquilinos con pólizas para inquilinos, no están obligados a tener cobertura contra inundaciones.

Para renovar una póliza con Citizens, los titulares de pólizas afectados deben presentar una prueba de seguro contra inundaciones para la Cobertura A a sus agentes. Esta prueba se puede proporcionar al presentar uno de los siguientes:

- Un formulario de *Afirmación del titular de la póliza con respecto al seguro contra inundaciones* completado junto con una copia de las declaraciones de la póliza contra inundaciones
- Una solicitud presentada y un comprobante de pago de la cobertura contra inundaciones pendiente

Los titulares de pólizas con cobertura de solo vientos tendrán que presentar pruebas de que tienen un endoso

contra inundaciones o una póliza contra inundaciones que cumpla con la norma mínima de su póliza de riesgos múltiples.

Si se le notificó que necesitaba un seguro contra inundaciones tanto para la Cobertura A como para la Cobertura C, recibirá una comunicación actualizada en la que se le indicará que los cambios en la ley ahora exigen un seguro contra inundaciones solo para la Cobertura A.

Citizens le recomienda visitar el sitio web de la [Oficina de Regulación de Seguros de Florida](#) para obtener más información sobre seguros contra inundaciones y para encontrar un proveedor de seguros contra inundaciones. Tenga en cuenta que normalmente hay un período de espera para que una póliza contra inundaciones entre en vigor, por lo que debe planificar como corresponda.

También puede visitar la página de [Inundaciones](#) en el sitio web de Citizens para obtener más detalles y acceder a los formularios necesarios.

A medida que evoluciona el panorama de seguros de Florida, Citizens mantiene su compromiso de mantenerlo informado y brindarle apoyo para afrontar estos cambios. Consulte con su agente para asegurarse de tener la cobertura adecuada para sus necesidades y circunstancias.

¿Qué incluye su Kit?

Kit de preparación para huracán



Hielo/paquetes de hielo reutilizables para mantener la comida fría si se va la luz



Linternas o faros con pilas



Un botiquín completo de primeros auxilios, que incluya medicamentos para mascotas



Comida y agua para tres a siete días por cada persona y mascota



Radio meteorológica para seguir alertas del clima



Dinero en efectivo para las compras después de la tormenta



Baterías y cargadores de carro para teléfonos y dispositivos móviles



Juegos y juguetes



Productos y comida para mascotas



Las lonas o laminas flexibles, a prueba de agua, en caso de que su casa se dañe



Documentos importantes del hogar (póliza de seguro, registros de vacunación, información bancaria)



Un suministro de medicamentos prescritos de hasta 10 días para cada miembro de la casa y una lista de contactos médicos

Primero llame a Citizens al 866.411.2742

Reporte un reclamo 24/7/365 u Obtenga información específica acerca de su póliza los fines de semana de 8 a.m. a 5:30 p.m. ET

[Darse de baja](#)

myPolicy

Reportar reclamos, ver el estado del reclamo y la póliza y hacer pagos 24/7/365



Para obtener más información sobre el kit de preparación para huracanes, visite <https://www.floridadisaster.org/planprepare/hurricane-supply-checklist/>.

#HurricanePrep

